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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSEC, SESSÃO 249º –UNIR/CAMPUS DE VILHENA. Realizada em 20 de MAIO de 2020, às 15:00 horas, via digital, sistema "google meet",
jus�ficado pela situação de pandemia (COVID19), do campus da Unir de Vilhena

Aos vigésimo dias do mês de maio do ano dois mil e vinte, via digital, sistema "google meet", reuniram-se para a sessão ordinária nº 249, do Conselho
de Campus/Vilhena, sob a presidência do Diretor, professor mestre Elder Gomes Ramos, os seguintes senhores e senhoras es�veram presentes: Chefes
de Departamento: Claudia Justus Tôrres (DACIE), Deise de Araújo Rocha (DEJOR), Joelson Agus�nho de Pontes (DECC), Ronie Peterson Silvestre
(DEAD). Também es�veram presentes os Coordenadores de Projetos Especiais e de Pesquisa, Patrícia Goulart Tondineli (DELL), Rômulo Giacome de
Oliveira Fernandes (DELL) e os representantes dos docentes, Thales Henrique Nunes Pimenta (DEJOR), André Soares (DACIE), e Lysania Frissélli F. dos
Santos Schaida (Técnica em Assuntos Educacionais). Registra-se ausências, sem apresentação de jus�fica�va: Célio Vieira Nogueira (DACIE), Maria do
Socorro Gomes Torres (DELL), Rodrigo Pedro Casteleira (DACIE). O presidente do CONSEC deu início, ás 15:15, agradecendo a par�cipação de todos, em
seguida explanou sobre os informes conforme apresentado na prévia da pauta enviada por e-mail e via wa�sapp para os demais conselheiros.
Informes: 1) Na úl�ma reunião do CONSAD, além de todos os assuntos tratados os quais, já disponibilizamos a ata e a pauta para todos, os assuntos
que mais demandaram tempo foram: a) proposta orçamentária e plano de ação ano de referência dois mil e vinte (encaminhada por e-mail para todos
os servidores) e b) revogação das resoluções 148/2019 (0208703)e 149/2016 (0208707) do conselho superior de administração (núcleo de ciências
humanas, departamento acadêmico de artes - porto velho, departamento de música - porto velho, departamento de artes visuais - porto velho), isso
porque, a Reitoria juntamente com a PROPLAN, relataram a necessidade de abertura e pós-graduações Stricto Sensu e\ou Lato Senso em todos os
campus. Dessa forma, a Reitoria relatou que já vem solicitando aos campus, desde o início do mandato, que cada campus  façam suas propostas de
pós-graduação o quanto antes. Assim sendo, necessitamos realizar em todos departamentos as propostas para cursos de Pós-Graduação Stricto
Sensu e\ou Lato Senso e essa direção apoiará, na medida do possível, as propostas encaminhadas. Professora Patricia Tondinelli pede a palavra e
comenta que a CAPES abriu possibilidade de cursos de pós-graduação na região amazônica, poderíamos entrar e aproveitar a oportunidade. Presidente
Elder comenta que os departamentos precisam pensar e elaborar propostas de especializações stricto sensu e lato sensu, e destacou que é importante
pensar no número de alunos, atenção para garan�r a qualidade. 2) Na úl�ma reunião do CONSEA �vemos uma certa discussão sobre a Suspensão do
Calendário Acadêmico e para o nosso campus, �vemos a aprovação do PROJETO DE CRIAÇÃO  DO CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO EM LETRAS:
LINGUAGENS E ENSINO, parabeniza o curso de letras e pede para que os demais departamentos, assim que possível, para que elaborem seus projetos.
Acrescentou que além da abertura do colégio eleitoral para a escolha de Reitor da Fundação Universidade Federal de Rondônia, a comissão já foi
formada e já se reuniu três vezes até o momento. 3) Na úl�ma reunião do CONSUN �vemos: a) Deflagrar processo de consulta à comunidade para
escolha de reitor(a) - nomear comissão, a comissão já está trabalhando e inclusive já se reuniu três vezes; b) A comissão para averiguar e
propor alterna�vas quanto às condições quan�ta�vas e qualita�vas da inclusão digital da comunidade acadêmica da Fundação Universidade Federal
de Rondônia. Que a comissão irá cumprir o que demanda a lei, mesmo que depois de efe�var as consultas o Presidente pode não nomear conforme a
indicação. 4) No dia quatorze de maio aconteceu uma reunião com a Reitoria sobre a suspensão das a�vidades acadêmicas, as quais socializamos o link
para os servidores. Nessa reunião foi sugerido que se man�vesse a suspensão das a�vidades acadêmicas até o dia trinta de junho de dois mil e vinte. A
legislação não permite que a UNIR ofereça EAD, sem que exista uma aprovação pelos colegiados, ou seja um plano aprovado para tal oferta
devidamente registrado nesta modaliade. Também é preciso que os acadêmicos tenham acesso as tecnologias (computador e internet de qualidade)
para que assim possam par�cipar das a�vidades acadêmicas com qualidade. Acesso �sico, pois temos alunos que residem na área rural, em áreas
indígenas que impossibilita a EAD neste momento emergencial. No entanto, a reitoria con�nua analisando e verificando a possibilidade de oferta EAD.
Sendo uma situação complicada, precisamos aguardar as novas decisões. Prof. Deise comenta que existem alunos nossos que não tem computador em
casa, então como ele vai ter acesso, muitas vezes não tem condições financeiras de pagar acesso e até mesmo imprimir as a�vidades. Temos que fazer
alguns ques�onamentos: como podemos dar acesso a estes alunos? E Depois discu�r as questões pedagógicas sobre esta modalidade de ensino. O
Presidente Elder comenta que esta é a real preocupação, por isso os diretores de Campi foram contrários a oferta de aulas via internet, enfim, é um
estudo que está sendo demando e que precisa de tempo de análise e estruturação. Conselheira Patrícia destaca que é um problema sério, devido a
pandemia, e que as lideranças indígenas orientaram os jovens que estão nas universidades para que voltassem para as aldeias e que não saíssem de lá,
enquanto amenizar a situação. A etnia Aikanan fez esta indicação e que não tem como comunicar estes acadêmicos que estão na aldeia. O Presidente
destaca que são pontos importantes que precisam ser lembradas, são situações complicadas. Conselheiro Ronie fala sobre as a�vidades acadêmicas,
que estas não podem ser lançadas neste período, mas os estágios estão acontecendo. O Presidente destaca que a orientação é para não lançar
quaisquer notas, que as a�vidades acadêmicas estão suspensas e que não tem autorização para tal ação. No entanto, comenta que poderão enviar um
e-mail com o�cio para a Reitoria, explicando e ques�onando se poderá lançar ou não tais notas. Conselheira Deise, comenta que suspendeu os estágio
no início da pandemia, devido a suspensão do calendário, e que voltará junto com as a�vidades da academia. Professora Patrícia comenta que para
aqueles alunos que estão em a�vidades essenciais, que con�nuam os estágios, deverão futuramente enviar relatórios e suas notas serão atribuídas
conforme for possível e a retomada das a�vidades no Campus. O Presidente retoma a informação de que no dia quatorze de maio aconteceu uma
reunião com a Reitoria sobre a suspensão das a�vidades acadêmicas, as quais socializamos o link para os servidores. Nessa reunião foi sugerido que se
man�vesse a suspensão das a�vidades acadêmicas até o dia trinta de junho de dois mil e vinte. A preocupação de como vamos retornar, a
preocupação também é essa, como colocar setenta alunos no espaço que temos atualmente. Mas até então, dia trinta de Junho retomaremos nossas
a�vidades acadêmicas. 5) A�vidades Administra�vas na UNIR estão man�das e sendo realizadas via home-office. Tem sempre em técnico no Cmpus,
das oito ás treze horas, para mantermos um atendimento a comunidade, emergências e demandas da comunidade, enfim, tentamos resolver da
melhor forma cada solicitação que chega na universidade. Lembrou a todos que os telefones do Campus estão em pleno funcionamento e que podem
ligar que terá alguém para atendê-los neste horários. Além disso, estamos realizando as ações de marke�ng do campus, Prof. Romulo e eu, da forma
que podemos para o momento: visitamos todas as emissoras de rádio FM e de TV locais do município. Enem foi prorrogado, isto é bom para que os
alunos tenham mais condições de estudar e fazer uma boa prova. Suspensão das a�vidades do ENEM, mas manteve as questão de divulgação do
Campus e seus cursos. A conselheira Deise, comenta que os alunos que são público da UNIR não estão estudando, falta de aulas nas redes públicas.
Comenta que futuramente pode haver alunos querendo voltar, nestes casos de alunos que saem e vão tentar cursar em outras ins�tuições que
ofertam EAD. Em seguida a Professora Patricia, comenta que precisa de mais informações em relação as universidade em relação ao pais, que quem
não liga, não se posiciona, pode perder bene�cios diante desta situação instável. Que gostaria de receber informações e cobra das lideranças da UNIR
que tomem decisões, que não fiquem sem posicionamento. Professora Deise retoma a fala e sinaliza que concorda com o pronunciamento da



Professora Patrícia, que deve haver um posicionamento mais claro e efe�vo. Presidente comenta que na úl�ma reunião do CONSUN que a UNIR
precisa de posicionar, que a reitoria precisa se manifestar sobre os problemas de âmbito nacional, sobre ENEM, pandemia, aulas EAD, enfim, sobre
vários pontos. 6) O campus Vilhena em parceria com a PROCEA estamos arrecadando cestas básicas para os nossos alunos em situação de
vulnerabilidade socioeconômica, por isso, pedimos para todos os servidores que doem pelo menos uma cesta básica para essa finalidade. A PROCEA
nos encaminhou alguns utensílios de limpeza, porém precisamos de mais alimentos para esse momento. Pedimos que socializem esse pedido para
todos os servidores dos seus departamentos. A ação vai do dia onze de maio até dez de junho, contamos com a ajuda de todos. O Presidente elder
compar�lhou que a preocupação é como fazer a entrega destas cestas, que consultou o batalhão de Polícia, e que tem autorização e orientação.
Informa ianda que a arrecadação começou dia onde de maio e irá até dia dez de junho, e que dia vinte e dois de maio pretende iniciar as entregas
conforme lista de alunos da PROCEA. Caso os alunos não possam buscar a cesta, após contato telefônico, farão a entrega nas residências. Serão
des�nadas as cestas para os alunos que os departamentos indicarem como pessoas que precisam. Se ainda assim, sobrar cestas, iremos doar para
ins�tuições filantrópicas que precisam de alimentos. A Conselheira Deise sugeriu que sejam doados cestas para as pessoas que trabalham na UNIR na
limpeza e manutenção do Campus. Que seja feito um levantamento, pois alguns deles podem estar passando por necessidades, alguns parentes e
familiares podem ter perdido emprego, enfim, ajudar eles que tanto nos ajudam no dia a dia. O presidente Elder destacou que a ideia e ó�ma, e que
irão acatar para a distribuição das cestas. Comentou sobre a redução da carga horária da equipe de limpeza. 7) Realização do I Seminário de Línguas
Indígenas e Minoritárias, será realizado em Dezembro de dois mil e vinte, com financiamento da Capes. Docente: Patrícia Tondineli. A Professora
explica que fez a inscrição deste projeto no Edital n.º25/2019 (vinte e cinco de dois mil e dezenove) para realização de evento de estudo em linguagens
indígenas e línguas menorizadas e que foi contemplada com a verba e que devido a situação de pandemia, era previsto para realizar em trinta e um de
julho, mas agora ficou algumas dúvidas e poderão realizar até o ano de dois mil e vinte e um. Como ainda não houve definição de calendário
acadêmico, ela e Kesler (servidor de Ji-Paraná) pensaram em fazer nos dias sete, oito e nove de dezembro, mas não foi possível definir ainda se será
presencial, e se mantém a data, então comunicará assim que es�ver definir, e pediu apoio dos colegas conselheiros para divulgar www.selim.unir.br. A
Conselheira con�nua sua fala e pergunta sobre as atas do CONSUN, do dia trinta de abril sobre a polí�ca de linguís�ca, solicita informação se haverá
uma consulta sobre os membros dessa comissão, e se coloca a disposição para a cadeira. Elder, presidente do conselho, sinaliza que será feita uma
consulta nos departamentos, na oportunidade irá comunicar, pois não tem informação no momento de quem é este representante do DELL. Em
seguida, o conselheiro Romulo comenta que tem uma aproximação com a Representação de Ensino Estadual de Vilhena e de Cerejeiras, e que houve
uma reunião onde ficou claro a preocupação quanto ao processo sele�vo discente para o ano de dois mil e vinte e um, pois não sabemos como será
essa seleção. Compar�lha que conhece pessoas que tem intenção de cursar na UNIR, mas não tem como fazer o ENEM, que perdeu a inscrição em
Maio, e enfim, não consegue entrar. Precisa pensar nesta questão e talvez alterar a forma de ingresso na UNIR que restringe muito o acesso dos
alunos. Presidente comenta que o curso de engenharia de pesca, campus de Médice e que sugeri o ingresso pela notação dos úl�mos três anos do
Ensino Médio. Comenta que o parecer dele foi favorável por novas ideias de ingresso, e que precisa aguardar a movimentação e discussões na reitoria
sobre esta questão. Comenta que os alunos que �veram contato no ano anterior, em média cinquenta por cento não realizaram a inscrição no ENEM,
então estes dados são reais e precisam ser repensados, para rever o número de alunos na UNIR em todos os Campus. A conselheira Deise indica sua
concordância com o Professor Rômulo, que temos uma mídia nacional que não colabora posi�vamente, que costumam trazer a ideia de que o ENEM é
muito di�cil, e que muitos alunos não se setem capaz de fazer o teste, todo o sistema midiá�co afasta a possibilidade dos jovens e demais acadêmicos
com potencial para entrar na UNIR. Logo, precisamos pensar em outras formas de ingresso. Conselheira e Professora Patricia comenta que concorda
com a professora DEISE e que estava no ins�tuto de MG antes de vir para a docencia na UNIR, e que a pressão social, familiar e ins�tucional sobre os
jovens, e que infelizmente não muderemos isso tão fácil. E que a par�r dos dados levantados pelo Conselheiro Romulo, para fazer uma pressão na
PROGRAD e na Reitoria para que a entrada seja diferente, principalmente respaldado pela pandemia e que isso precisa haver, fazer a pressão. Pediu
para que o professor Elder leve aos outros campus para que pensem e que seja encaminhado urgentemente. É sério, é muito sério a dimuição de todos
os cursos. Tem outro agravante, com possibilidade no ENEM online, que encerrou as vagas para fazer online, absurdo inclusive haver limite de inscrição
online, enfim, haverá muito problemas se os diretores não pressionarem e fazer um documento com a assinatura de todos aqueles que podem
resolver esta questão. Retomando a fala, o conselheiro Rômulo, na esteira do que a conselheira Patricia comenta, esclarece que é altamente jus�ficável
este momento de pandemia, esta dificuldade social para conseguir mudar a realidade de ingresso na UNIR, senão este ano, será di�cil. Conselheira
Patrícia, fala que alguns Governadores, Reitores, enfim, algumas autoridades, estão comentando que talvez o retorno demore ainda mais e terá
resultados ainda mais graves. O Presidente Elder retoma a dala e comenta que o curso de Engenharia de Pesca, para que o ingresso seja cinquenta por
cento com base nas notas do ensino médio. Outra possibilidade para não infringir a lei, sendo a possibilidade suprir as vagas ociosas usando também o
criterio de seleção por meio das notas do Ensino Médio. Os diretores de Cacoal e Presidente Médice estão juntamente preocupados em criarem novas
possibilidades de ingresso. Processo sele�vo de verão, que seja mais flexível para o ingresso discente no próximo ano. O Conselheiro Ronie comenta
que a flexibilização para a entrada na modalidade de aluno especial já foi um avanço. Talvez estejamos mais próximos de implantar outra forma de
entrada.

Não havendo mais informes, o presidente abre a pauta seguindo a ordem do dia:

 

1

Processo: 999119657.000019/2020-06

Assunto: SOLICITAÇÃO DE CREDENCIAMENTO DE PROFESSORA VOLUNTÁRIA - Gracielly Vieira dos Santos.

Interessado: DECC

Relatora: Deise de Araújo Rocha

 Resultado: Aprovado o ad referedum por unanimidade
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Processo: Processo nº 99955381f.000009/2019-71

Assunto: INDICATIVO do nome para o cargo de Vice-diretor pro tempore, do campus de Vilhena: Prof. Ronie Peterson Silvestre - DEAD

Interessados: Elder Gomes Ramos

Resultado: Aprovado a indicação por unanimidade

O presidente do conselhor, Professor Elder retoma o item 1 desta pauta e coloca para análise a abertura de Ordem de Serviço para criação de projeto
de cursos lato sensu e strito senso num prazo de noventa dias. Caso, não for possível criar neste prazo precisa haver uma jus�fica�va junto a direção e
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respec�vamente a reitoria. Previsão de início das aulas, neste cursos, em março de dois mil e vinte e dois, conforme comentou com os chefes de
departamento. Conselheira Claudia comenta que esta feliz com esta inicia�va da reitoria, e que não lembra de que este pedido foi formalizado para os
campus. Comentou que apenas em uma reunião, houve a fala de uma pro-reitor que a UNIR iria fomentar e incen�var a oferta dos cursos de pós-
graduação. Par�lha que o DACIE está criando um projeto de formação EAD, e que estão trabalhando neste encaminhamento. Em seguida a
Conselheira Deise comenta que o DEJOR não irá criar tal projeto, visto que o curso está em fase conclusão do curso no Campus e não terá novas
turmas, no entanto se coloca à disposição para colaborar com os demais departamentos. Presidente Elder comenta que quanto ao prazo, é importante
que o trabalho e estudos iniciem urgentemente. Conselheira Patrícia comenta que em um momento informal, em dois mil e dezoito, formaram uma
comissão para tentar um mestrado na área de letras, que a reitoria foi favorável e que seria uma questão de sobrevivência do campus, inclusive.
Par�lhou que o DELL tem uma especialização está aprovada e que dentro em breve irão ajustar o calendário e dar andamento neste curso. Fala-se
também oferta de um curso de mestrado pelo Departamento de Letras, salientou que o professor Romulo está nesta comissão e que o prazo desta que
a CAPES abre o edital no início de cada ano, diante disso, é preciso pressa para ar�cular os projetos, destaca que há uma delonga e que para
concre�zar e agilizar as ações de aprovação que precisam da aprovação dos conselhos superiores, mas que não seja possível devido a morosidade
dentro da própria universidade. Logo, a reitoria e os órgãos superiores precisam dar a agilidade necessária para tais aprovaçãoes neste prazo exíguo de
cento e oitenta dias. A fala é repassada para Joelson, e o conselheiro comenta que há alguns desafios que precisam ser dirimidos, pois temos que
ponderar cada campus, cada departamento, os outros departamento precisam olhar para si e ver se a condição lhes permite adotar novos cursos, será
apenas uma proposta, mas comenta que hoje é inviável a oferta de tais cursos. A reitoria será renovada e precisamos saber quais serão os
encaminhamentos deste grupo. Salienta que seria interessante, novas reuniões no campus para es�pular prazos, para alinhar os trabalhos entre os
projetos do campus e reitoria. Não acredita que devam criar um projeto e apenas inserir no SEI, mas acredita que precisa haver um alinhamento, que
seja exequível. Solicita que os chefes possam se reunir para trilhar os trabalhos no futuro, para assumir compromissos tão grande como este. Em
seguida, André comenta que concorda com as falas da Professora Patrícia e com o Professor Joelson, pois uma pós graduação envolve um desgaste
�sico, emocional e financeiro para elaborar os projetos de pós graduação. A �tulo experimental, para o nosso campus, seria pensar um projeto com
mais de um departamento. O conselheiro e professor Romulo, salienta que o departamento de Letras percebeu que o vetor indicado pela reitoria e
que foram organizando projetos e estão em constante aprendizagem, aprenderam a fazer, fazendo e que é importante não fazer sozinho, é importante
que cada NDE ajude nesta construção, tem que haver coalizão. Salienta que o tramite é longo, mas que aos poucos, vai avançando, aprimorando e é
possível propor tais projetos, mesmo com algumas limitações e dificuldades, e esboça a ideia de ajuda mútua e se coloca a disposição de outros
departamentos. Conselheiro Ronie comenta que também compar�lha dessa ideia Joelson. De criarmos um curso em conjunto. Mas precisamos
conversar melhor e de forma presencial. não consigo pensar em discu�r algo tão complexo à distância. Precisamos de tempo para uma escolha precisa.
Qualquer coisa nos levará a falta de interessados ou desistências futuras e uma especialização fracassada. Mas acho que nós já começamos. O
Presidente jus�fica que haverá a criação de uma Ordem de Serviço para formalizar os trabalhos na elaboração de projetos para futuros programas de
pós-graduação no Campus. Diante disso, saliente que é necessário iniciar as discussões e conforme for necessário prorrogar os prazos e dar andamento
na criação de tais propostas. Professor Andre enfa�za que o presidente deveria procurar outro instrumento burocrá�co para encaminhar tal demanda,
visto que a ordem de serviço é algo que precisa haver o cumprimento, logo, pensa que deve haver outro tripo de formalização via documento da
direção ou reitoria. O Conselheiro Joelson comenta que não concorda com a elaboração de uma ordem de serviço, sugeri que seja encaminhado um e-
mail para cada departamento. Conselheira Deise pede a fala e comenta que não há necessidade de criação de ordem de serviço e sugeri que seja feito
um e-mail e que entre os pares de cada departamento e que depois seja elaborado uma portaria. Conselheira Patrícia comenta que entende os demais
conselheiros, mas que o diretor precisa dar uma resposta a reitoria, e que tais respostas podem ser posi�vas ou nega�vas, dependendo de cada
condição dos departamentos. A ideia é usar o mecanismo que cobra tempo é a ordem de serviço e que todos trabalhamos com prazo, logo, na ata da
reunião constará o prazo de noventa dias e portanto já serve de instrumento para os demais docentes. Conselheira Claudia, comenta que concorda
com o professor Joelson e que sua ideia já foi contemplada com a Professora Patrícia, e que diante da situação atual, cada chefe de departamento
deverá par�lhar tal demanda, e que não podem fazer isso em tão pouco tempo, mas que acredita que todos se comprometerão com a proposta de
criar tais cursos de especialização. O Presidente, comenta que acata a ideia dos demais conselheiros e que formalizará esta demanda via e-mail
juntamento com a ata. Considerando que todos trabalham com prazos, coloca em pauta sobre os prazos para abertura ou não dos cursos de lato senso
e stricto senso. Conselheira Cláudia comenta que tem dificuldade de pensar e propor prazos neste momento, visto que vivemos momentos incertos e
que não pode dar uma data hoje. O Conselheiro Thales comenta que cada departamento pode pensar e estabelecer tais datas, que deve ser mais
específico. O Conselheiro Joelson par�lha que haverá reunião no seu Departamento no dia doi de junho e que poderá ter um retorno de seu grupo.
Esclarece que entende que a direção precisa dar uma devolu�va para a reitoria, logo, poderá fazê-lo após a reunião agendado. Conselheiro Ronie, se
compromete a iniciar a discussão com os professores do DEAD assim que voltarmos as a�vidades no Campus de modo presencial. Patrícia comenta
que a situação é preocupante, é imprevisto este retorno, e que terão que pensar na divisão de turmas e aumento de aulas que precisarão ser
ofertadas. Que não poderão credenciar professores voluntários e que outros trabalhos �picos dos docentes estão se acumulando e precisarão ser
atendidos quando voltar as a�vidades no Campus. Salienta que o Elder precisa de uma resposta e que cada departamento poderá definir e dar um
retorno ao diretor. Presidente par�lha com o grupo que entende a colocação de cada conselheiro, no entanto ele precisa dar uma resposta à reitoria e
que precisa que agendem reuniões online nos dias vinte e quatro de junho e vinte e nove de julho podendo assim encaminharem estas demandas via
CONSEC. Destaca aidna que os grupos de pesquisa no Campus aumentaram e que precisam caminhar em relação as propostas de pós graduação e
coloca para análise se até dia vinte  dois de julho será possível dar um retorno. Responder se o departamento sozinho ou em conjunto, podem
desenvolver uma proposta de curso de pós graduação, algo que seja viavel dentro do campus. Conselheiro Joelson comenta que o prazo é ó�mo, pois
dará tempo de colocar em pauta e depois retomar com uma definição para apresentar na reuniçao do CONSEC do dia vinte e dois de Julho. O CONSEC
discu�u e definiu que os departamentos irão analisar esta solcitação da reitoria com seus pares, e analisar cole�vamente sobre a viabilidade ou não de
oferta de cursos de pós-graduação até o dia vinte e dois de julho de dois mil e vinte. Não havendo mais comentários por parte dos concelheiros, o
Presidente agradeceu a par�cipação de todos, encerrando a reunião ás 17:56. E, para constar, eu, Lysania Frissélli Ferreira dos Santos Schaida, Técnica
em Assuntos Educacionais, lotada na Secretaria da Direção, lavrei esta ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos demais.

Documento assinado eletronicamente por LYSANIA FRISSELLI FERREIRA DOS SANTOS, Técnica Administra�va, em 21/05/2020, às 18:27, conforme
horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ELDER GOMES RAMOS, Presidente, em 21/05/2020, às 18:27, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por DEISE DE ARAUJO ROCHA, Conselheiro(a), em 21/05/2020, às 18:40, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por RONIE PETERSON SILVESTRE, Conselheiro(a), em 22/05/2020, às 11:02, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por PATRICIA GOULART TONDINELI, Conselheiro(a), em 22/05/2020, às 11:31, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por THALES HENRIQUE NUNES PIMENTA, Conselheiro(a), em 22/05/2020, às 19:11, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE SOARES FERREIRA, Conselheiro(a), em 24/05/2020, às 22:56, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JOELSON AGUSTINHO DE PONTES, Conselheiro(a), em 25/05/2020, às 10:43, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por CLAUDIA JUSTUS TORRES PEREIRA, Chefe pro Tempore, em 25/05/2020, às 15:56, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0425139 e o código CRC 5C197DD4.
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